



NEWSLETTER 04-2025



NACHFOLGE GESUCHT!

Neuwahlen des Vorstands in
der JMV am 25.04.2026
17 Uhr

SAVE THE DATE

Wir verabschieden Elke Pithan als 1. Vorsitzende



Liebe Vereinsmitglieder,

meine zweite Amtszeit als 1. Vorsitzende der SG läuft im nächsten Frühjahr aus. Ich habe beschlossen, mich nicht für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung zu stellen. Ich bleibe dem Verein als Mitglied des Hauptvorstands gern treu und übernehme Aufgaben und Themen, die noch festzulegen sind.

Die Vereinsarbeit hat mir in den letzten Jahren viel Spaß gemacht, aber auch einiges abverlangt. Ich habe viel Neues gelernt, interessante Menschen getroffen, Ideen eingebracht und tolle Projekte gestemmt. Jubiläum, Sportcamp, Weihnachtsfeiern, Boxnacht, sportliche Weltenbummler, um nur einiges zu nennen. Alles in allem kann ich sagen: das Ehrenamt in unserem Sportverein hat mein Leben verändert und bereichert.



Gemeinsam haben wir die SG nach den schwierigen Corona-Jahren und der gescheiterten Fusion wieder auf die Spur gebracht, hier noch ein paar Highlights:

- die Mitgliederzahlen steigen stetig
- der neue Abteilungsvorstand unserer Mitglieder-stärksten Abteilung Turnen/Fitness ist gewählt und hat seine Arbeit aufgenommen
- einige Bauprojekte wurden realisiert, zum Erhalt der Sportstätte und im Zuge des Umweltgedankens
- die Mitgliederverwaltung, Buchhaltung und nicht zuletzt die komplette Büro-Kommunikation intern und extern wurden modernisiert
- eine umfassende Vereinsanalyse und -beratung hat im letzten Jahr viel Energie gekostet, aber auch wichtige Impulse gebracht. So wird der Verein zukünftig wieder qualifizierte hauptamtliche Unterstützung auf der Position Büro- und Vereinsmanagement bekommen, was für den Haupt- und Gesamtvorstand und alle Ehrenamtliche eine spürbare Erleichterung bringen wird.

Ich bin überzeugt, dass wir damit und mit den vielen anderen kleinen und großen Bausteinen eine sehr gute Basis geschaffen haben, um die SG auch zukünftig als einen modernen und attraktiven Sportverein in der Stadt zu positionieren. **Die Verantwortung der Vorsitzenden und damit das Amt als Teil des geschäftsführenden Vorstands werde ich daher im Frühjahr 2026 abgeben.** Nach sechs Jahren ist es jetzt ist es an der Zeit, dass andere den Staffelstab übernehmen, neuen Schwung und frische Ideen einbringen und den Verein leiten.

Das heißt, wir müssen eine Nachfolge finden, die den Vereinsvorsitz übernimmt und Teil des geschäftsführenden Vorstands wird, denn: Kein Vorstand - kein Verein.

Derzeit führe ich bereits Gespräche mit möglichen Nachfolgern, aber es gibt bisher noch keinen Interessenten. **Wir wollen in der Jahresmitgliederversammlung am Samstag, den 25.04.2026 – 17 Uhr eine/n Nachfolger/in wählen, deshalb brauchen wir eure Unterstützung.**

Vielen Dank und liebe Grüße

Elke



FRAUEN50 - Ein neues Angebot für Frauen in der Lebensmitte
Körper, Geist und Leben verändern sich in der Menopause – und genau in dieser spannenden Zeit möchten wir dich begleiten.

In unserem neuen Programm FRAUEN50 erwarten dich Impulse zur Stressbewältigung, sanftes Yoga sowie offener Austausch über die Herausforderungen und Chancen der Wechseljahre. Gemeinsam mit unseren Expertinnen und anderen Frauen findest du neue Wege, diese Lebensphase bewusst, gelassen und gestärkt zu gestalten.

Erstes Kennenlernen:

Samstag, 22.11.2025, 11:00–15:00 Uhr

Treffpunkt: SG Geschäftsstelle, Offenthaler Straße 51

Gebühr: 39 € für 3 Termine inkl. Getränke & Snacks

Weitere Termine:

17.01.2026 von 11:00–15:00 Uhr

21.02.2026 von 11:00–15:00 Uhr

Anmeldung: info@sg-dietzenbach.de

Gefördert durch die Kreisstadt Dietzenbach.

Komm vorbei – finde Balance, Austausch und neue Perspektiven mit FRAUEN50.

Beitragserhöhung ab 1/2026

Die auf der Jahresmitgliederversammlung 2025 beschlossene Erhöhung des Grundbeitrags von bisher 7,50€ auf 10€ pro Monat wird verschoben auf das 1. Quartal 2026. Ausgenommen davon ist die Handball-Spielgemeinschaft HSG Dietzenbach.

Die zusätzlichen Einnahmen dienen zur Finanzierung von hauptamtlicher Unterstützung, die am Ende allen Mitgliedern zugute kommt, denn sie sichert in Zeiten abnehmender Bereitschaft zum Ehrenamt die Zukunft unseres Vereins.

Wir hoffen auf euer Verständnis und bedanken uns im Voraus für eure Unterstützung!





Wir gratulieren unseren schnellen Jungs und Mädels vom Box-Team, die in der Teamwertung ganz oben aufs Treppchen gekommen sind. Dabei haben sie sich gegen die starken Läufer vom SC Steinberg und der TG Dietzenbach durchsetzen können. Wir sind stolz auf euch!

[Abmeldelink](#) | [unsubscribe](#)